



Constituée en 2006, Esafro (**Education et Santé sans frontières**) est une association à but non lucratif régie par la loi de 1901. Son objectif vise à favoriser l'accès à l'éducation et à la santé et ainsi à améliorer les conditions de vie des populations défavorisées d'Afrique.

Dans ce cadre, Esafro concentre son effort sur le Niger. Avec ses partenaires nigériens et français et grâce aux liens développés avec les autorités locales et

nationales, elle participe depuis 2006 au développement d'un internat pour favoriser l'accès à l'éducation des enfants issus de villages isolés de la région. A partir de 2014, Esafro, tout en continuant à soutenir l'internat, diversifie son action d'éducation en offrant des bourses à des enfants de milieux défavorisés de la région de Niamey, toujours en favorisant l'éducation des filles.

Pour un(e) jeune, l'action d'Esafro s'éteint quand il/elle a acquis une formation lui permettant de se placer sur le marché du travail.

L'action d'ESAFRO se décline sur :

- Deux activités, l'éducation et la santé.
- Deux pôles géographiques, Niamey et Zinder,

Dans la mesure où l'association prend en charge la santé des jeunes dont elle soutient la scolarité et parfois même la santé de leur famille, les deux activités se mêlent sur les deux pôles.



Parmi les actions d'Esafro la collaboration avec Mécénat Chirurgie Cardiaque (MCC) s'est initiée en 2011 et a perduré jusqu'à ce jour. Et ceci malgré les difficultés que cela représente de déplacer un enfant cardiaque et par conséquent très fragile, de Zinder à Niamey par le bus dans le seul but de lui faire faire une échographie et une bonne radio de thorax. Sans parler ici des difficultés pour lui faire faire des papiers (passeport et visa) s'il est accepté par MCC France, les parents n'ayant pas toujours d'acte de naissance et vivant dans des villages éloignés de la brousse.

Au total 88 enfants ont été présentés depuis 2011 et 31 ont été acceptés par MCC en France pour recevoir des soins.

La course du cœur organisée au Lycée Jean Monnet en 2019 nous a déjà aidé à financer cette activité et nous en sommes très reconnaissants. C'est pourquoi nous sommes très heureux d'être à nouveau conviés à ce bel évènement et nous remercions chaleureusement les élèves et leurs familles pour leur engagement.

safro

f



En France: 10 avenue Georges Mandel, 75116 Paris Tél: +33 (0)6 74 28 20 47 association.esafro@orange.fr

Association déclarée le 15 juin 2006

Au Niger: quartier Zabarkan s/c Mme Marina Zada 11736 Niamey

Autorisation d'exercer par arrêté n° 041 MISD/AR/DGAPJ/DLP du 13 janvier 2017